

**FAYENCE** Après une première candidature infructueuse aux municipales en 2020, l'élu d'opposition, sans étiquette, propose sa liste "Réussir ensemble", en réclamant notamment « plus de démocratie » et « d'attention au personnel communal ».



# Marco Orfeo se déclare candidat « à l'écoute »

PAR N. PASCAL / NPASCAL@VARMATIN.COM

**SIÉGEANT AU SEIN** de l'opposition municipale depuis six ans, il dit avoir « appris, écouté, et mesuré combien [notre] commune avait besoin d'une vision claire... », lui qui avait perdu de peu à l'élection précédente de 2020 – il était même arrivé en tête au premier tour, avec 36,11 % des suffrages exprimés contre 33,58 % pour l'actuel maire Bernard Henry, avant de s'incliner contre ce dernier au second tour, récoltant 823 voix, contre 983 pour celui qui allait entamer son second mandat. Revanchard, Marco Orfeo ? « Non ! Mais depuis six ans que je suis élu d'opposition, je m'investis pleinement, et le fait d'être assidu dans le cadre du conseil municipal fait que la question de ma candidature est venue naturellement. Avec un certain nombre de mes camarades, nous avons constitué une équipe. On y réfléchit et on y travaille depuis un an environ », admet-il.

## « Je suis de droite, mais ma liste est sans étiquette »

Sa liste, qui prendra le nom de « Réussir ensemble », n'est pas encore complète, mais « les principales forces sont déjà là, tout en laissant bien sûr la porte ouverte aux compétences » des uns et des autres, quel que soit son penchant politique. Sur 29 personnes, « j'ai déjà un socle d'environ vingt personnes », ajoute-t-il. « De plus, si je suis un homme avec des valeurs et des convictions de droite, républicain, ma liste est citoyenne, sans étiquette. Chacun est le bienvenu, je respecte, pourvu qu'il ou elle apporte quelque chose dans l'intérêt commun ».

Participant à toutes les commissions de travail du conseil municipal – notamment au CCAS – ainsi qu'au conseil communautaire, Marco Orfeo admet « avoir pris goût à la politique du village, dans l'intérêt des Fayençais », et il se déclare ainsi officiellement candidat à la prochaine élection municipale. Sa permanence,



Fort déjà d'une liste « très avancée », Marco Orfeo garde la porte ouverte pour toutes les bonnes volontés, dans l'optique de l'élection. PHOTO C. GO.

située au 11 boulevard Gambetta, « s'ouvre cette semaine et tout le monde est le bienvenu, nous nous présenterons aux Fayençais avec conviction et détermination. »

Communiquant de métier, il a mis sa carrière professionnelle entre parenthèses afin de pouvoir s'investir pleinement dans la campagne. « Je me suis mis en disponibilité pour m'y consacrer entièrement. Et si je suis élu maire, je le serai à plein temps », martèle-t-il. Ses chevaux de bataille, sans entrer dans le détail de son futur programme ? « Plus de démocratie, et je veux être vraiment à l'écoute des habitants. Et notam-

ment du personnel communal [...]. Si un audit des finances sera la mesure la plus urgente, nous comptons nous investir dans une meilleure gouvernance, avec des adjoints accessibles, renforcer l'attractivité du village, la sécurité et les mesures environnementales, entre autres choses. »

Et cette élection, espère-t-il, sera « bien différente » de la campagne de 2020 marquée par la pandémie : « Nous allons, cette fois, vraiment pouvoir faire de la proximité. Alors 2026, nous y croyons ! »

**CONTACTS** sur [www.orfeo2026.fr](http://www.orfeo2026.fr)